



## **Perles de Sagesse**

publiées par le Phare du Sommet

---

**Vol. 35, n° 20**

**Bien-aimé Gautama Bouddha**

**17 mai 1992**

---

### **Soyez miséricordieux !** **La forme-pensée de l'ancre** *2<sup>e</sup> partie*

Qui est venu vous secourir?

C'était Sanat Kumara, Saint-Germain, l'Être saint de Dieu. Oui, bien-aimés. Oui, bien-aimés, rappelez-vous de cela lorsque vous voyez les gens de cette nation, les masses de l'humanité et tant d'autres qui vivent sous la gouverne de tyrans et sont sans défense devant les armées qui arrivent, les famines, la sécheresse et le désespoir face à un avenir qui n'apportera pas de changement. Pensez à ceux qui sont incarcérés dans toutes les nations de la terre.

Je vous dis cela car je vous donne la conscience du Bouddha, et je veux que vous sachiez que cette portion que je vous donne est la sensibilité à la douleur de ceux qui ne connaissent pas le bien-être que vous avez. Et lorsque je parle de bien-être, je parle des richesses de l'Esprit et du contact direct que vous avez avec les maîtres ascensionnés et avec Dieu Tout-puissant, si vous prenez le temps de l'établir.

Ne savez-vous pas que certains ont fait taire la voix de la conscience, éteint la triple flamme et n'ont aucun moment de contact avec Dieu ? Pourtant, au plus profond d'eux-mêmes, il existe une zone de bonté, de bienveillance et le désir d'être quelqu'un qui peut accomplir quelque chose, qui peut finalement faire quelque chose pour quelqu'un d'autre. Soyez miséricordieux. Développez cette qualité de miséricorde en vous. Soyez miséricordieux envers la vie. Car comme Dieu vous a pardonné vos péchés, sachez donc que le cadeau vous a été donné pour que vous accordiez ce pardon à tout ce qui vit.

Et les disciples reçurent ce don : « Ceux à qui vous remettrez les péchés, ils leur seront remis ; ceux à qui vous les retiendrez, ils leur seront retenus »<sup>13</sup>. Ce don est accordé à tout disciple véritable, celui qui possède cette Flamme christique qui brûle avec ardeur et qui a développé l'épée de la discrimination, séparant le Réel de l'irréel et comprenant, au plus profond de son cœur, lorsqu'il est nécessaire qu'un homme, une femme, un enfant portent leur karma et lorsqu'il n'est pas nécessaire pour eux de le porter plus longtemps.

Comprenez le mystère de la Loi, la maîtrise de la Loi et comprenez-vous vous-même dans l'ensemble des choses. Je vous dis, avec toute l'humilié qui vous est due, *vous* réussirez vos épreuves ! Mais sans [cette compréhension et cette humilité], bien-aimés, vous serez si dense que vous ne saurez pas que vous avez subi une épreuve ou que vous l'avez échouée parce que vous ne vous y serez même pas engagé.

Une telle situation, bien-aimés, devrait vous faire pressentir qu'il y a encore des couches à enlever. Chaque jour, je frappe [à votre porte], votre Moi christique frappe aussi en vous présentant un défi ou encore la même vieille épreuve qui revient depuis si longtemps pour vous donner l'opportunité de raffiner votre âme, de vous débarrasser d'une peau de serpent, de couper le lien avec les anges déchus.

Passez ces épreuves, bien-aimés ! Car les Grandes Armées de Conquistadors sont là, juste derrière le mur, juste derrière le mur attendant de vous engager dans leurs rangs. Anticipez-les ! Passez-les ! Continuez et soyez reconnus pour ce que vous êtes (et que vous devriez manifester) : des enseignants de droiture ! Des enseignants de droiture !

Puissiez-vous être investi du pouvoir de l'Esprit [de JE SUIS CELUI QUE JE SUIS], l'Esprit Saint, quand arrivera l'heure de la Pentecôte\*. Puissiez-vous reconnaître les qualités évidentes [de cet Esprit, que vous devriez incarner dans votre âme et dans votre esprit, par lesquelles vous pourriez recevoir le pouvoir de cet Esprit]. Développez-les rapidement, car ce sont des graines déjà semées en vous. Laissez-les se manifester. Rassemblez les éléments de votre arbre de Vie, en bas comme en Haut, et voyez comment cet Esprit agit rapidement à travers vous ! Oui, en effet, profitez de la Messagère, car vous pouvez déplacer les montagnes du non-moi et vous abriter dans la fleur de l'espérance.

JE SUIS Gautama Bouddha. Je continuerai à parler dans ce lieu de nombreuses heures encore, enregistrant, brochant pour vous mes pépites d'or dans l'éther.

Ce soir, ô mes bien-aimés, je jette mon ancre d'espoir dans le cœur du vrai disciple. Et je vous dis, si vous n'étiez pas un vrai disciple il y a cinq minutes, vous pouvez le devenir aussi rapidement ! Abandonnez-vous tout simplement à votre puissante Présence JE SUIS et voyez comment vous, le vrai disciple, connaîtrez la beauté de votre vrai Gourou.

Je suis dans la flamme de la Shamballa de l'Ouest. Je marche beaucoup sur la terre et monte et descends des montagnes. Je marche, bien-aimés et vous seriez surpris de me reconnaître.

Je vous scelle dans la flamme de Wesak, dans la flamme de ma naissance, de mon illumination, de mon ascension. Chérissez-la, bien-aimés. Ce ne sont pas que des mots. Je vous scelle dans la flamme de Wesak, dans la flamme de ma naissance, de mon illumination, et de mon ascension.

---

#### *Commentaires de la Messagère suite à la dictée :*

Continuons à exprimer notre reconnaissance au Seigneur Gautama en lui consacrant notre offrande et nous servirons ensuite le « pudding du Bouddha<sup>14</sup> ». Pendant que vous mangerez le pudding, je donnerai des enseignements supplémentaires de Gautama tels que dispensés par les maîtres.

#### *Bénédictio des offrandes par la Messagère :*

Bien-aimée puissante Présence JE SUIS, bien-aimé Gautama Bouddha, recevez l'offrande de nos cœurs, l'offrande de notre espérance, de notre foi, de notre charité, nous vous offrons nos âmes, sans crainte, avec douceur, amour et sans réserve, car notre espérance est notre confiance en Dieu et vous êtes la manifestation de Dieu, ô Seigneur !

Recevez notre communauté ! Purifiez notre âme et notre être ce soir ! Puissions-nous entendre avec l'oreille intérieure la suite de vos enseignements. Faites que nous ne formions qu'un seul corps vibrant et fort afin que nous puissions servir en tant qu'élus spirituels. Faites que les rayons de nos cœurs deviennent de puissants phares de notre Summit Lighthouse (notre Phare du Sommet), rayonnant à travers le monde pour attirer les porteurs de lumière, par lesquels ce noyau de Lumière représentera sûrement votre Nirmanakaya sur la terre.

Recevez-nous, ô Seigneur ! Nous avons reçu votre message. Nous envoyons notre amour par le grand *antahkarana* de la Vie à tous ceux qui gardent la flamme du Seigneur du Monde, Gautama Bouddha. Ô Dieu, que nous ne fassions qu'un ! Nous ne faisons qu'un intérieurement. Que nous ne fassions qu'un extérieurement si c'est ta volonté.

Ô Seigneur Gautama, faites la guerre ce soir<sup>15</sup> et enchaînez les êtres déchus qui voudraient empêcher la grande victoire de la Cité de Dieu sur terre comme au ciel.

Au nom du Père, du Fils, du Saint-Esprit et la Mère Divine, faites que cette offrande soit multipliée et retourne à Celui qui nous donne tout et à chacun de ceux qui sont son instrument. Que les dons soient utilisés avec sagesse pour faire connaître le message du Bouddha et du Christ.

Ô Dieu, nous attendons de toi la solution à tant de problèmes sur la terre, qu'ils soient connus et inconnus. Puissant Œil-de-Dieu-qui-voit-tout, que ta Lumière resplendisse jusque dans les profondeurs de la mer astrale afin de savoir ce à quoi nous devons faire face et que nous puissions y faire face rapidement.

Au nom de notre Seigneur et Sauveur Jésus Christ, Padma Sambhava, Seigneur Maitreya, Gautama Bouddha, Sanat Kumara, Cinq Dhyani Bouddhas et Bouddha du Rayon rubis, Amen.

*La messagère lit les enseignements du Bouddha donnés par les maîtres ascensionnés.*

Le Maha Chohan, 1<sup>er</sup> juillet 1960 :

Enfants de Dieu, que votre flamme soit stable. Maintenez votre conscience ancrée.

Aux États-Unis d'Amérique, à Annapolis dans le Maryland, on peut voir une ancre à l'extérieur de la chapelle de l'Académie Navale d'Annapolis. Cette ancre est un grand symbole. Toutes les ancres peuvent être le symbole de « tiens fermement ce que tu possèdes afin que nul ne te ravisse ta couronne<sup>16</sup> ». Votre couronne en est une qui est éternelle. Je désire tant vous en remettre une à chacun de vous.

L'Archange Michel, 13 avril 1986 :

Doux cœurs des légions de Chamuel, ... recevez maintenant cette portion de l'Amour de Dieu sur chaque ligne de l'horloge qui y sera déposée telle une flamme qui multipliera les douze qualités de Dieu en vous. Ceci est la récompense réfléchie et concertée pour tous ceux qui ont osé prendre position dans ce sanctuaire et devant les tribunaux du monde pour défendre notre nom et notre cause. Car ce n'est que par amour et seulement l'amour qui vous a permis de supporter, montrant ainsi, que votre trésor se trouve vraiment dans le cœur de Dieu et votre cœur dans le sien.

Bien-aimés, vous savez que vous avez vaillamment lutté et obtenu la victoire, recevez donc, ce point [de feu] du Rayon rubis. Et ce feu a la forme de l'ancre d'un puissant bateau. Et cette ancre, bien-aimés est comme un aimant. Faites appel à l'ancre flamboyante de l'Amour pour multiplier votre Pouvoir divin, votre Amour divin, votre Maîtrise divine, votre Contrôle divin, votre Obéissance divine, votre Sagesse divine, et particulièrement votre Harmonie divine, votre Gratitude divine et votre Justice divine. Car ces trois dernières doivent passer à travers le voyage de la nuit dans le plan astral de

ce karma que vous équilibrerez – et je dis, *vous équilibrerez* – forcément en raison de la victoire obtenue.

Je parle ici de la nuit noire de l'âme du karma personnel et planétaire que tous doivent affronter après avoir équilibré 51 % de leur karma s'ils veulent passer à l'ascension après les 100 %. [...] Réalisez, bien-aimés, comme on vous l'a dit, que la dispense de 51 % a été donnée parce que tant d'âmes échouaient à faire leur ascension alors que l'initiation suivante [qu'ils avaient à affronter] était de descendre dans la Mort et l'Enfer [sur la ligne 6 de l'horloge cosmique].

Ainsi cette ancre brûlante d'Amour multipliera les initiations du Rayon rubis ainsi que la protection [de l'âme] dans le quadrant astral sur les lignes six, sept et huit de l'horloge. Elle multiplie aussi votre Réalité divine, votre Vision divine et votre Victoire divine. Dans la prochaine initiation, bien-aimés, vous placerez l'ancre manquante au centre du cercle de votre État christique individualisé.<sup>17</sup>

Gautama Bouddha, 31 décembre 1984 :

On me remet maintenant de la part du Gardien des manuscrits le manuscrit qui contient la forme pensée pour l'année 1985. C'est l'image de la planète terre restaurée, son karma est équilibré, son axe est redressé. Elle est scellée dans l'enveloppe éthérique et apparaît donc comme une sphère scintillante de lumière. Les masses terrestres et les mers ne sont pas exactement configurées comme elles le sont aujourd'hui, indiquant la vraie matrice éthérique de ce qui doit être dans l'âge d'or.

On peut voir sur la toile, dans le coin inférieur gauche une ancre comme celle qu'utilise Maitreya sur son voilier. Cela signifie que la planète est ancrée dans le roc de la conscience de Maitreya. Dans le coin supérieur droit, on voit les plateaux d'une balance, indiquant l'équilibre de toutes les forces et des cycles karmiques.

Ainsi, dans le coin inférieur gauche se trouve l'ancre et dans le coin supérieur droit, la balance. Et les plateaux sont de même grandeur, et la base de l'ancre a des côtés égaux.

Le coin inférieur droit montre le Cœur Sacré de [Jésus] Christ, tout épanoui avec une fleur de lys et la rose blanche de la Mère. Ce cœur, richement orné de diamants et de bijoux de la Nouvelle Jérusalem, est le signe des disciples du Sentier du Rayon Rubis qui entrent en union avec la croix de Sanat Kumara, de Gautama, de Jésus et de Maitreya.

Et le coin supérieur gauche présente l'image de la Ville en carré, la Nouvelle Jérusalem qui descend du ciel comme la matrice éthérique descendue pour la Communauté de l'Esprit Saint forgée et méritée par ceux qui ont été appelés. Sous ce symbole on voit la silhouette des montagnes de la Retraite Intérieure.

Par ces symboles vous pouvez comprendre le puissant travail de vos âmes à travers les âges pour sceller la terre dans le socle rocheux du sentier de Maitreya pour conquérir la mer et l'eau par l'ancre elle-même. L'équilibre maintenu dans la pensée de Dieu est représenté par l'équilibre des deux plateaux. Le feu sacré du cœur [de Jésus Christ] représente la victoire de l'Esprit en tant que Verbe qui se fait chair. Le feu dans la Matière signifie l'union du ciel et de la terre dans le chakra suprême du temple corporel [qui est le chakra du cœur. Ce feu dans la Matière est le Cœur Sacré de Jésus uni à notre cœur]. Et la cité qui descend est le modèle et la matrice par lesquels le plan éthérique devient physique, ayant déjà prouvé et prouvant encore et encore qu'elle est une formule de vie qui varie d'un continent et d'un lieu à un autre et qui jaillira à mesure que le monde entier recevra l'éducation du cœur.

Puissiez-vous prier pour que ces quatre symboles soient précipités dans la matière dans le cœur de tous les porteurs de lumière pour que les points cardinaux de la terre et les portes de la ville puissent être gardés.<sup>18</sup>

Pour que vous puissiez dessiner cette forme-pensée, dessinez simplement un rectangle. Dans le coin inférieur gauche, il y a l'ancre. Dans le coin supérieur droit se trouve les plateaux de la balance. Dans le coin inférieur droit le Cœur Sacré de Jésus. Dans le coin supérieur gauche la Ville en Carré, la Nouvelle Jérusalem qui est la Retraite de la Mère Divine située au-dessus de la Retraite intérieure [au Montana]<sup>19</sup>. Ces quatre formes pensées extraordinaires sont très puissantes.

Le 4 décembre 1980, le Seigneur Maitreya a dit :

« Dans la chambre de mon cœur, dans une cage dorée se trouve un petit oiseau blanc comme neige. Il chante un chant d'amour et le Chant du retour à son lieu d'origine.

Ce petit oiseau blanc n'est pas prisonnier car il est entré volontairement dans la cage et il a fermé la porte, désirant être un ornement sur l'autel où le disciple vient méditer – le disciple que j'ai choisi et non pas celui qui m'a choisi. Cet oiseau blanc comme neige chante le chant d'amour des flammes jumelles. Et vous savez, il chante *la note clé de la Présence JE SUIS de chacun* alors que le disciple s'approche de l'autel de l'initiation dans mon cœur...

Contemplez le petit oiseau et déterminez alors qui de « Dieu et mon droit » selon votre interprétation personnelle du Verbe ou de « Dieu et mon droit » selon votre puissante Présence JE SUIS et votre Moi christique sacré deviendra l'autorité principale dans votre vie – l'autorité principale en tant que puissant Courant de vie qui non seulement vous relie à la Grande Étoile de Dieu Sirius mais qui vous attire année après année pendant que vous, l'âme, êtes l'ancre et Dieu lui-même est le grand vaisseau-mère.

Ô cœurs de lumière, vous êtes en effet les points d'ancrage – sous la mer du plan astral et au cœur de la terre – de la grande, grande lumière du vaisseau-mère de notre Fraternité. C'est ainsi que le voilier est mon symbole et le symbole de l'odyssée de votre âme dans le temps et l'espace<sup>20</sup>. »

Gautama Bouddha m'a expliqué que vous devriez voir la forme pensée de l'ancre, et particulièrement celle qui est brodée sur mon vêtement, de la même façon que les enfants d'Israël regardaient le caducée – le serpent d'airain que Moïse mit sur une perche et qu'il dressa dans le désert. Lorsque les enfants d'Israël le regardaient, ils étaient guéris des morsures des serpents enflammés que le SEIGNEUR avait envoyés pour leur jugement<sup>21</sup>.

Pendant que vous voyez la forme-pensée de l'ancre et la visualisez, vous pouvez y verser comme dans un moule, tous vos espoirs, vos plans, votre destinée et tout ce que votre être a distillé de l'essence transmuée de votre karma et de votre psychologie. Et si vous mettez votre espoir dans l'ancre, tout comme l'ancre représente l'espoir, vous verrez que vous retiendrez ce qui est réel en vous et rejetterez ce qui est irréel, car tout ce qui est permanent se fusionne à la forme pensée de l'ancre.

Maintenant, pendant que vous recevez la forme-pensée de l'ancre et la visualisez dans le coin inférieur gauche de la forme-pensée pour l'année 1985, nous pouvons aussi utiliser les autres formes-pensées. Nous allons aussi consacrer la forme-pensée du Cœur sacré de Jésus (dans le coin inférieur droit) lors de nos services du Premier vendredi. Nous allons embrasser les puissants plateaux de la balance de la Justice de Portia (dans le coin supérieur droit) comme point central de la puissante action de la Loi dans notre vie et nous devrions

toujours respecter le fait que la Justice est le défenseur de la Loi en notre nom peu importe le prix que nous devons payer.

Nous méditerons sur le modèle divin, le grand aimant de la Retraite Intérieure de la Mère Divine dans le plan éthérique au-dessus de cet endroit (dans le coin supérieur gauche) en tant que cité tangible, vivante et vibrante des saints de Dieu, ce qu'elle est. Et si nous ne pouvons pas atteindre notre puissante Présence JE SUIS en y accrochant notre ancre d'espoir, nous pouvons jeter cette ancre dans la Cité sainte jusqu'à ce que nous soyons capable de maintenir le lien avec notre puissante Présence JE SUIS.

La dictée de Gautama cette année, à l'occasion de Wesak, est consacrée à l'union de nos forces, à la séparation et au retrait de notre énergie des vieux modèles usés et pourris de la psychologie de cette incarnation et des précédentes pour que nous puissions mettre ces modèles dans la flamme, en extraire l'énergie et la transmuier en lumière et en confectionner cette puissante ancre-joyau. Je porte donc ce vêtement qui est précieux pour moi, non seulement comme un symbole extérieur de cet enseignement mais parce qu'il ressemble à un vêtement que Gautama Bouddha a déjà porté.

Je voudrais que vous pensiez à Gautama Bouddha comme ayant une présence et une forme pas plus grande que la mienne. Parfois nous visualisons les Bouddhas comme remplissant le ciel, comme des êtres immenses et ainsi nous les considérons comme des êtres inapprochables. Mais si vous imaginez que Gautama se promène dans ces collines, vêtu simplement, je crois que vous ne craignez pas de l'approcher, de marcher avec lui et de parler avec lui. C'est pourquoi je vous donne une vision de la simplicité du grand Seigneur du Monde.

Chaque fois que je suis en présence de Gautama Bouddha, je me rappelle le jour, au début des années 1960, où je suis arrivée à l'aéroport international de Washington, D.C., j'étais seule, Mark était venu me chercher et j'étais assise là pendant qu'il faisait quelques courses.

Puis la musique, la note clé de Gautama Bouddha a commencé à jouer dans le haut-parleur, le chant que nous lui dédions, « Precious Gautama » (Précieux Gautama) sur la mélodie de « Moonlight and Roses » (Un clair de lune et des roses). Et avec mon œil intérieur, j'ai vu Gautama Bouddha marcher à travers l'Aéroport International et venir vers moi. Il m'a révélé les nombreux niveaux des conditions du monde et tout ce qui allait s'abattre sur la terre à ce moment-là et qui continue de survenir sur la terre et qui n'est pas encore arrivé.

Ce fut ma première impression de Gautama Bouddha, un Maître agissant et se déplaçant à travers les aéroports du monde, les capitales, les carrefours. Il était distinctement le Bouddha, non pas un Bouddha comme les autres, mais le Bouddha qui est en charge ultimement de la planète terre. Il prend soin, il est impliqué, il est autant un homme d'état qu'il est un Bouddha, un consolateur, un ami, une personne de grands talents, un esprit immense, un esprit de compassion, un esprit qui embrasse toute chose et toute circonstance. Son Corps causal et son aura contiennent littéralement la planète et chaque partie de vie sur la planète. Et pourtant, je pouvais le voir, je pouvais marcher avec lui, je pouvais parler avec lui, de personne à personne, de cœur à cœur.

Il m'a fait découvrir que j'avais la semence du Bouddha en moi. Et c'est quelque chose que vous devez savoir si vous désirez maintenir une relation avec lui. Vous devez savoir que vous êtes (ou pouvez être, si vous ne l'êtes pas) des disciples dignes d'être des Disciples avec un D majuscule et que vous pouvez être son double, car la réalité de Dieu est en vous et votre réalité est Dieu. Et compte tenu que Dieu est votre réalité, vous êtes si humbles devant sa présence que vous entrez réellement dans une « existence sans ego » parce que Dieu, l'Ego divin, a pris votre place et par conséquent Il est vous-même.

Et ainsi, le processus de distillation de vous-mêmes, votre propre essence, dans la forme-pensée de l'ancre comme j'en ai expliqué la portée spirituelle, a pour but de vous donner la clé qu'il est temps de vous débarrasser de cette substance du non-moi, de sa déchéance, de ses anciennes formes. Vous êtes tous des alchimistes. Chacun de vous ici est un alchimiste. Vous pratiquez quotidiennement l'alchimie si vous récitez ne serait-ce qu'une fois le décret du « Cœur, de la tête et de la main » avec toute la ferveur de votre nature bouddhique.

Alors extrayez maintenant l'essence de vous-mêmes du vieux moule et commencez à voir cette belle ancre comme étant le cœur du nouveau moule. Et si vous faites comme je vous l'ai dit, vous croirez que des miracles se produisent dans votre vie, mais ce ne seront pas des miracles, car vous aurez appliqué une formule scientifique. Je ne peux vous en dire plus au sujet de cette formule et de son action. Mais l'enseignement que Dieu m'a donné pour mon sentier personnel et l'utilisation de l'ancre est certainement un puissant enseignement et une étape de libération que vous pouvez découvrir par vous-mêmes.

Je vous demande de méditer sur l'ancre pour que vous puissiez recevoir un enseignement vraiment personnel pour votre vie du bien-aimé El Morya. Pour terminer, j'aimerais vous lire quelques versets du Livre des Hébreux à propos de l'ancre et de la qualité d'espoir qui a commencé avec Abraham. L'explication symbolique de l'ancre provient d'un passage du chapitre 6 :

Lorsque Dieu fit la promesse à Abraham, il ne pouvait jurer par un plus grand, il jura par lui-même disant : « Certes, je te comblerai de bénédictions et je te multiplierai grandement ». C'est ainsi qu'Abraham, ayant persévéré, vit s'accomplir la promesse.

Les hommes jurent par un plus grand, et entre eux, la garantie du serment met un terme à toute contestation. Aussi Dieu, voulant bien davantage faire voir aux héritiers de la promesse l'immutabilité de son dessein, s'engagea-t-il par un serment afin que, par deux réalités immuables, dans lesquelles il est impossible à Dieu de mentir, nous soyons puissamment encouragés – nous qui avons trouvé un refuge – à saisir fortement l'espérance qui nous est offerte. En elle, nous avons comme une ancre de l'âme, sûre, ferme et pénétrant au delà du voile, là où est entré pour nous, en précurseur, Jésus, devenu grand prêtre pour toujours selon l'ordre de Melchisédech<sup>22</sup>.

C'est le voile qui cachait le Saint des saints du parvis extérieur<sup>23</sup>. « Comme une ancre sûre et ferme pour l'âme, l'espérance qui entre dans le sanctuaire intérieur derrière le voile ». Nous jetons notre ancre dans le Saint des saints de notre être, derrière ce voile que nul homme ne peut traverser, sauf s'il a la conscience du Christ, « que Jésus a traversé comme précurseur en notre nom, devenant un grand prêtre à jamais selon l'ordre de Melchisédech ».

Selon l'enseignement chrétien, l'espérance est une vertu importante. Jésus est l'espérance indéfectible de tous ceux qui croient en lui.

Le mot *anachorète* vient du mot grec qui signifie « se retirer ». [...] Le mot anachorète désigne un type extrême d'ascétisme chrétien. (Nous sommes définitivement de type extrême, aux yeux du monde!) Les anachorètes se retiraient du monde pour poursuivre une perfection spirituelle. Ils se soumettaient parfois à de sévères privations.

La définition suivante me fait sourire. The *Catholic Encyclopedia* affirme : « Dans son isolement extrême, la vie d'un anachorète chrétien n'est pas le Nirvana ». Je crois qu'ils voulaient dire « pique-nique » ; c'est le point de vue catholique du nirvana. « [Mais] l'âme occupée à des pensées divines est libérée de toute distraction et mène une existence... productrice qui engendre la joie la plus élevée que l'on puisse obtenir sur terre »<sup>24</sup>.

*L'Encyclopédie Britannique* dit que « le mot ermite... est utilisé aussi pour anachorète ..., même si les deux, à l'origine, se distinguaient sur la base de leur emplacement : un anachorète choisissait une cellule près d'une église ou d'un endroit peuplé alors qu'un ermite se retirait dans la nature.

Les premiers ermites chrétiens sont apparus à la fin du troisième siècle en Égypte, où, en réaction à la persécution des chrétiens par l'empereur romain Decius, ils fuirent dans le désert pour préserver la foi et mener une vie de prière et de pénitence....

L'austérité excessive et autres sévérités de la vie des premiers ermites ont été atténuées par l'établissement de communautés cénobites. Ce qui a donné naissance, au quatrième siècle, à l'institution monastique (c.-à-d. des moines vivant ensemble selon une règle établie). La vie [d'ermite] s'est éteinte dans la chrétienté occidentale, mais elle s'est poursuivie en Orient [et au Ranch Royal Teton attenant à une région sauvage de l'Amérique !]<sup>25</sup>

Et c'est ici que je termine mon enseignement pour ce soir parce que vous allez entendre Gautama Bouddha en retournant chez vous et que vous allez demander à être emmenés à la retraite de la Mère Divine au-dessus du Ranch et que vous réaliserez que tout ce qui est mystère ne vous sera pas donné par une voix extérieure, mais par la voix intérieure. Et si je vous dis tout, voyez-vous, alors vous ne développerez pas votre oreille intérieure ni la discrimination de votre Moi christique qui embrasse la Lumière et évite les Ténèbres.

En réfléchissant à la forme pensée de l'ancre, puissiez-vous trouver le véritable mystère de l'ancrage de votre âme en Dieu. Et puissiez-vous réfléchir à tous ces mots afin de commencer à rassembler tous ces éléments et en arriver enfin à cet enseignement qu'El Morya m'a donné, que je ne vous donnerai pas, mais qu'il est prêt à vous donner directement lorsque vous vous serez harmonisé avec lui. [...]

Terminons par une bénédiction.

*La messagère fait une invocation de bénédiction :*

Bien-aimée puissante Présence JE SUIS du cœur de Dieu dans le Grand Soleil Central, nous sommes reconnaissants pour notre bien-aimé Gautama Bouddha au cœur de la terre, embrassant la terre, contenant la terre dans son Grand Corps causal. Nous sommes les enfants de ce Soleil. Nous sommes les points d'ancrage de son être ici bas, tout comme nous jetons notre ancre dans le cœur de Dieu.

Nous plaçons notre espérance en toi, ô Seigneur ! Car il n'y a pas d'autre espérance que toi et en toi, Seigneur Dieu Tout-puissant, Seigneur Gautama, Seigneur Jésus, Seigneur Maitreya, Seigneur Padma Sambhava et notre bien-aimé Seigneur Sanat Kumara.

Au nom du Père, du Fils, du Saint-Esprit et de la Mère Divine, j'ancre ces cœurs dans le cœur de Gautama, et j'ancre Gautama dans ces cœurs.

---

1« *The Summit Lighthouse (Le Phare du Sommet) rayonne sur l'humanité entière pour se manifester sous la forme de *Pearls of Wisdom (Perles de Sagesse)*. » Cette dictée du bien-aimé Gautama Bouddha a été transmise par la Messagère de la Grande Fraternité Blanche, Elizabeth Clare Prophet, le 16 mai 1992, lors de la fête de Wesak au Ranch Royal Teton, Comté de Park au Montana.*

[Dans cette Perle, le texte entre crochets indique des paroles implicites dans la dictée, ajoutées par la Messagère sous la direction de Gautama pour préciser le texte écrit.]

\* Le 7 juin 1992

Notes :

13. Jn 20, 23.
14. **Le pudding du Buddha.** Traditionnellement, après l’allocution de Gautama le jour de Wesak, ses disciples partagent un pudding de riz pour commémorer le nourrissant lait de riz que Sujata, la fille d’un villageois, a servi à Gautama à la fin de sa méditation sous l’arbre Bo. L’Évangile du Bouddha rapporte que lorsque Gautama eut fini de prendre de lait de riz « tous ses membres s’en sont trouvés rafraîchis, son esprit devint clair et fort à nouveau pour recevoir l’illumination la plus élevée ».
15. « **Faites la guerre ce soir !** » Lors de sa dictée du 5 juillet 1969, Zarathoustra commanda aux anges du feu sacré : « Prenez vos puissantes épées de Lumière et faites la guerre ce soir contre les armées des Ténèbres. Annihilez-les de la terre. ... Dieu et les hommes le désirent ». Le 1<sup>er</sup> janvier 1966, Gautama dit : « Et maintenant nous allons vaincre le monde – je déploie une puissante bannière... Nous disons à toutes les hordes des Ténèbres : Quittez, quittez ce jardin ! Car Dieu est ici et il est ici pour rester ! »
16. Apo 3, 11.
17. 1986 *PoW*, Volume II, vol. 29 n° 46.
18. 1985 *PoW*, Volume I, vol. 28 n° 6.
19. **La Nouvelle Jérusalem, la retraite de la Mère Divine.** Voir 1990 *PoW*, vol. 33 n° 24 ; n° 40 ; 1991 *PoW*, vol. 34 n° 7.
20. 1980 *PoW*, vol. 23, n° 51.
21. Nomb 21, 5-9.
22. Hébr 6,13-20.
23. **Le rideau cachant le Saint des Saints.** Ex 26,31-35 ; 30,6 ; 36, 35, 36 ; Lévi 16,2 ; 21, 23 ; Hébr 9, 10.
24. *The Catholic Encyclopedia*, ed. Charles G. Herbermann et al. (New York: Robert Appleton Company, 1907-14), s.v. “Anachorètes.”
25. *Encyclopaedia Britannica*, 15th ed., s.v. “ermite.”